

BDEW Kongress 2014

## Geschäftsfelder der Zukunft

**[02.06.2014] In Berlin findet vom 24. bis 26. Juni der BDEW Kongress 2014 statt. Im Fokus stehen neue Geschäftsmodelle für Versorgungsunternehmen sowie die Finanzierung der Energieinfrastruktur.**

Auf dem BDEW Kongress vom 24. bis 26. Juni in Berlin geht es um aktuelle Themen für Versorgungsunternehmen. Die Schwerpunkte werden laut dem Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) das sinnvolle Miteinander von erneuerbaren Energien und konventionellen Kraftwerken, die Finanzierung der Energieinfrastruktur sowie die Frage nach zukunftsweisenden Geschäftsfeldern betreffen. Das Themenspektrum reicht dabei von den internationalen Branchentrends über die Weiterentwicklung des Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) bis hin zu Lösungen im Wärmemarkt. Zudem werden die Koordination der Energiewende auf nationaler und europäischer Ebene sowie Themen an der Nahtstelle zwischen Energie- und Wasserwirtschaft im Fokus stehen. Zum Branchentreff werden rund 1.400 Vertreter aus Wirtschaft, Politik, Wissenschaft und Organisationen erwartet. Prominente Redner sind unter anderem Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD), Chef des Bundeskanzleramts Peter Altmaier (CDU) sowie Jochen Homann, Präsident der Bundesnetzagentur. Zudem werden auch international agierende Vorstandsvorsitzende und Geschäftsführer der Energie- und Wasserwirtschaft erwartet. In Diskussionsrunden, Vorträgen und Fachforen sollen sich Experten den zentralen Fragen der Branche stellen.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Finanzierung, Politik, Unternehmen